

Funcionarios del Mtop subrayan la eficacia del novedoso sistema de notificaciones de sanciones viales

Principal



Publicada el: 20/01/25	Visitas: 57
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/funcionarios-del-mtop-subrayan-la-eficacia-del-novedoso-sistema-de-notificaciones-de-sanciones-viales_15151.php

FUNCIONARIOS DEL MTOP SUBRAYAN LA EFICACIA DEL NOVEDOSO SISTEMA DE NOTIFICACIONES DE SANCIONES VIALES

Principal

Funcionarios del Mtop subrayan la eficacia del novedoso sistema de notificaciones de sanciones viales

Funcionarios del MTOP destacan la efectividad del innovador sistema de notificaciones para sanciones de tránsito.

Nuevo Sistema de Notificación de Infracciones del MTOP

Las autoridades del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTOP) han anunciado la implementación de un nuevo sistema que permitirá a los conductores ser notificados de infracciones en las rutas de manera más rápida y eficiente.

Esta iniciativa busca mejorar la seguridad vial, asegurando que los usuarios tomen conciencia de sus faltas de forma inmediata.

Notificaciones casi Instantáneas

Teresa Aisemberg, subjefa de la División Seguridad en el Tránsito del MTOP, informó que los conductores recibirán las notificaciones en un plazo que oscila entre dos y cuatro días tras cometer una infracción.

“Esta medida es muy importante, especialmente desde el punto de vista de la seguridad vial, para que los usuarios perciban rápidamente que cometieron una infracción y que no la cometan en el futuro”, afirmó Aisemberg.

Datos Actualizados del Sucive

El nuevo sistema de notificación utilizará datos provenientes del Sucive. Por ello, se recomienda a los conductores mantener su información actualizada para recibir correctamente las notificaciones correspondientes.

Proceso de Consulta y Evidencia

Una vez notificado, el infractor podrá acceder a la página web del Ministerio de Transporte para realizar una autoconsulta.

“Allí pueden hacer la autoconsulta y actualizar cuál es la evidencia por la que estamos penalizando la infracción”, explicó Aisemberg.

Seguridad en la Información

Es importante mencionar que tras recibir los mensajes, no se debe ingresar a enlaces ni proporcionar datos personales, garantizando así la seguridad de la información de los usuarios.

Consulta y Asistencia

Para más información, los ciudadanos pueden comunicarse a la línea gratuita 0800 1138, disponible de 8:00 a 20:00.

Fuente: Telenoche

Imágenes

FUNCIONARIOS DEL MTOP SUBRAYAN LA EFICACIA DEL NOVEDOSO SISTEMA DE NOTIFICACIONES DE SANCIONES VIALES

Funcionarios del mtop subrayan la eficacia del novedoso sistema de notificaciones de sanciones viales

Tags

sistema, aisemberg, transporte, seguridad, infracciones, usuarios, ministerio, conductores, recibir, notificaciones, consulta, importante

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Sucive y Mtop implementan innovadoras formas de notificación de infracciones en las carreteras*
- 4.6 *** *Implementan un innovador sistema de notificación para infracciones de tránsito en las rutas*
- 4.9 *** *El Mtop pone en marcha un innovador sistema de alertas para controlar el exceso de velocidad en las rutas nacionales*
- 4.2 *** *Controles viales, pruebas de espirometría y multas: Un repaso a la Navidad en la capital*
- 4.9 *** *La Intendencia de Montevideo impuso más de 120 sanciones por diversas infracciones durante el inicio de la semana*
- 3.8 *** *Radars en caminos nacionales registran un promedio impactante de 431 infracciones diarias*
- 3.9 *** *Inspección de tránsito en Maldonado confiscó una moto con más de 400 infracciones pendientes*
- 4.8 *** *Radars del Mtop en rutas nacionales han acumulado una recaudación cercana a los 10 millones de dólares*

3.9 * *La Intendencia de Maldonado retira la moto de una conductora con un historial alarmante: ¡445 infracciones por exceso de velocidad!*

4.6 * *Se habilita el sistema para la imposición de multas de tránsito a vehículos con matrícula extranjera en Maldonado*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo